

# 時事新報

時事新報は全國中紙面の最も廣き新聞紙なり。

時事新報には毎號詳細なる商況物價の

時事新報は毎號八面乃至十二面にして詳細の商況物價報告あり其代價送込料廣告料は左の如し  
一枚二錢○一箇月前金五十錢○三箇月前金一圓五十錢○六箇月前金三  
圓○一箇年前金六圓○一箇月前休刊  
○時事新報社より直接ニ通達スルモノハ右定額ノ外ニ一箇月十三錢ノ  
通達料ヲ取リ

始末を招きたるの事情あるにもせよ畢竟は平素の不心得を現はしたるものにして實際は銘々得意と爲りて周旋奔走したるふとなる可し世間にて今的地方官を目するに舊幕の代官又は唐代の藩鎮を以てするも強ち不當の言に非ざるが如し今日の有様にては地方の制度は如何に改良するも其趣は日本船の船頭に蒸気船を運

●合衆國同盟農業の激烈 合衆國ベンシルヴァニア州の一大工業地ホーミーステッドに於て先頃より非常なる同盟農業あるひとは遇日報紙の米國通信に記する所なれば、紐育州バッファロー市に於ても去月上旬より激烈なる罷業起り一時數千人の兵隊を派出して鎮壓せん。

事を聞せしむる由は名より第一回の興行を爲す。出囃の筈なり尤も音羽舞伎座の興行中なれば、を初め門下の菊三郎、なり倍第一回の顔觸れ荒次郎升若、其外升座之力、江戸二、三五郎等

本社一省送り行  
東京府下を始め各府縣に通信社なるものわりて是より各新聞社に報道を發送し各新聞社は之を受けて紙面を構成するより各社同一の記事を掲ぐるみると寡からず獨り時事新報社は社員並に通信員の多さを以て斯類の社に通信を依頼せずと雖も世間往々此事を知らずして通信社にさへ報道すれば本社にも其報道は達する事と信ずる方多きが如し爲めに行違ひを生じたる場合も寡からざれば本社に記事論載を寄稿せんとする方は直接に本社に向け發送あらんとを請ふ

政府の方針は地方官の手を経て始めて一般の人民に達するの常なれば其中間に立つ者の精神如何に由りて大に相違なきを得ず或は其輩の心に於ては一意中央政府の命令を遵奉して敢て違背せざるひとならんと雖も本來の精神既に固着して變通に容易ならざるは恰も中年までの習込んだる書風の遞に變ずるふと能はざると一般にして文明治風の神髄を得るふとは到底難かる可し即ち施政の方針は時々變化あるにも拘はらず地方の民心は常に不折合を感じ益々政府の不人望を來す由

るシカゴ市も此地の多線には及ばず此一事に付ては世界第一の地なり同市に於て今度同盟罷業を企てしは各停車場構内に使役さるレボイントメンの一部にして事の起りは例の如く給金の増額を請求して聽かれざりにあり蓋し同市は合衆國東西兩部諸鐵道の分る所に位置するものなるに西部諸線に使役さるものは東部諸線よりも高給を得るが故に東部諸線に使役さるものデルフィヤ、リーデング其他に於て使役するものへ差

實際は我輩の知るみどりを得ざる所なれども内閣に變動ありて當局の大巨更迭する度ごとに地方官を招集して施政の心得を訓示し又その意見を諮詢するは從來慣行の例なるが故に今回の招集も矢張り前例同様と見て間違なきとならん新内閣の施政の方針は兎も角もとして從来の經驗に據れば内閣更迭して施政の方針變化するは毎度の事なれども地方官の人民に対する趣は其變化にも拘はらずして常に一新を見ざるが如し抑も慶應五年の當初に於ては政府の方針は務めて封建的餘習を一洗するに在りて地方の施政の如き専ら威儀を主とする苟も假借せず或は兵隊を引連れて赴任する長官もあり其有様は恰も敵國を征服して之を治むるものに異ならず又は維新的戰爭に一方面を受けて其後民心徳撫の爲めとて地方に在勤したるもの其備採用したるものには度々の改正あり或は府縣會を設け又は自治制を發布するなど時勢の變化にも拘はらず地方官の人物を見ならん然るに郡縣の新政も既に甚く就きて地方の制度には度々の改正あり或は府縣會を設け又は自治制を發布するなど時勢の變化にも拘はらず地方官の人物を見れば舊時のお輩少なからずして隨て其思想も古く今のは方の沿革を處するに恰も維新當初の手心を以てするものさへなきに非ず其治下に在る人民の迷惑思ひ知る可きのみ彼の有名なる福島の國事犯事件の如き又加波山の暴動の如き其本を尋ねれば取て中央政府の施政に憤りて斯る暴動に及びたるものなるは世人の認むる所なるとも數年前の事は姑く撇き現に本年の臨時議舉にて地方官が干渉して民心を激せしめたるが如き又所謂ヤキ組と稱する知事の輩が大政府の方針に關じて運動

見る所にて舊思想の老輩は決して數人に止まらず此上尙ほ多數の更迭を行ふに非ざれば不可なりと信する所にして政府が如何なる方針を定め如何なる訓示を爲すも今之老輩にして其地位に在る限りは地方の治務を改良して民心を調和するが如きは先づ以て覺束なから可し然りと雖も今之地方官の任免に情實を免れざるは尙ほ中央政府の部内に於けると同様にして假合ひ人を更迭するも其地位に伴ふ所の情實は容易に一新するが如能はずして尾大掉はざるの掲念もあらんには越處大英斷を施し我輩の曾て述べたる如く知事の職を廢し地方の治勢を擧て中央政府の直轄に歸せしむるの工國（昨年九月二十九日之社説）は如何ある可きや兎に角畢竟は今之地方官の所為に満足するみど能はずして一矢改革を切望するものなり

を請求したものは皆業を罷めたが故に此上の問題は右罷められたる鐵道會社が今までの給金にて必要才けの人を他に雇入るゝを得るや如何にあり會社役員の意氣込みは甚だ強く罷業せし跡へは何程にても供給して至ら不便を感じずと稱せり事態實際或は早くも亂暴無法の舉動に及び或は役員を途に要して殴打し或は荷車に放火し或は軌條に障礙を施して汽車の通行を止め又或は代りに雇はるものあれば暗殺すと強迫する等狼籍實に至らざる所なし是れ静かに警戒するも功なきを知ればなり左れば八月十六七日より同二十二三日に至るまでは日に増し猖狂となり警察官の威力も到底制する能はず一揆の人数は次第に加り其の場所は道々廣まりければ遂に兵隊を繰出しし後は其數五千人に及び之に對する一揆の徒は大凡千人計りて其間に争鬭起れば夜とも云はず晝とも云はず互に打合ひ暴徒は鎌片、木片、杖等の得物を用ひ兵士は寧死を發して之が爲めに死したるものあり何日果てしど見えざりしが漸く八月二十四日に至りて調和の周旋停止中の處一昨十六日解停されたり

## THOSE JOLLY JUDICIAL JAPS

